
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig teilt mit, dass in Anlage 1 zur Beschlussvorlage in 
Position 2, Teilhaushalt 07 Sport, die Übertragung der Sanierung Sporthallendach Conlog Arena 
mit 180.000 € zu streichen sei. Es bestehe noch Prüfungsbedarf bezüglich der genauen Höhe. Der 
Vorgang werde bis zur nächsten Stadtratsitzung zurückgestellt.  
 


